Haute-Provence info-com

Tennis de table : une trentaine de jeunes aux championnats bidépartementaux

Digne-les-Bains accueillait la compétition samedi 24 mai.



Malgré l'absence des élèves du lycée Gilles-de-Gennes, une belle activité régnait samedi matin dans le gymnase de l'établissement de **Digne-les-Bains**, elle était due à la présence des jeunes pongistes, Poussins, Benjamins, Minimes jusqu'aux Cadets des **Alpes-de-Haute-Provence** et des Hautes-Alpes venus disputer les championnats bi-départementaux. En présence de Michel Costes récent président du Tennis de Table Dignois et sous la houlette de Mme Trens (Barcelonnette), ils n'étaient qu'une trentaine, peut-être est-ce les préparatifs de la fête des Mères qui retint nombre de potentiels candidats chez eux ?

On trouvait derrière les tables les représentants des clubs de Digne-les-Bains naturellement, Manosque Pays de Giono, Pierrevert, Oraison et les Hauts-Alpins de Gap et La Bâtie-Neuve. Jeunes, mais faisant déjà preuve d'une technique qui ne demande qu'à être améliorée, ces jeunes pongistes se sont livrés à des rencontres très disputées avant de prendre des vacances bien méritées. En attendant la prochaine saison lors de laquelle ils pourront encore faire preuve d'immenses progrès.